

TC 88 Steinhilben

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 14.03.2014

Die Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben fand dieses Jahr am Freitag, den 14.03.2014 in der Sportheimgaststätte des TSV Steinhilben statt. Der 1. Vorstand Bruno Betz begrüßte alle Anwesenden und ging bei seinem Bericht wie gewohnt vor allem auf die gesellschaftlichen vergangenen und kommenden Ereignisse ein. Er sprach die Frühjahrsrenovierung der Tennisanlage an, die unter mittlerweile bewährter Leitung von Michael Hanker durchgeführt wurde und stellte fest, dass diese stets von beinahe dem gleichen Team erledigt wird. Dies könne als Vor-, aber vor allem auch als Nachteil gesehen werden. Dennoch betonte Bruno die hohe Motivation, den Ehrgeiz und die Emotionen die in unserem Verein durchaus zu finden sind und dankte in diesem Sinne allen Helfern, die bei Arbeitseinsätzen, sowie zahlreichen Veranstaltungen zu deren Gelingen beigetragen haben. Für die kommende Saison wünschte sich Bruno vor allem besseres Wetter und als Folge daraus vielleicht auch den einen oder anderen Zuschauer mehr auf dem Tennisgelände.

Nachfolgend berichtete Laura Zeiler, Schriftführerin des TC 88 Steinhilben, über die im Ausschuss besprochenen Themen. So wurde wieder viel über die Möglichkeiten diskutiert, sowohl Neu- als auch Wiedereinsteiger für das Tennisspielen zu begeistern. Die neuste Idee hierzu ist eine Patenschaft, bei der jedem Neu- oder Wiedereinsteiger ein Spieler aus den aktiven Reihen zur Seite gestellt wird. Des Weiteren sollen die noch nicht vorgenommenen Ehrungen bei der diesjährigen Abschlussfeier stattfinden. Zudem wurde auch darüber nachgedacht, die Mannschaftsführer etwas stärker in verschiedene Entscheidungen des Ausschusses mit einzubeziehen.

Im Anschluss folgte der Bericht von Sportwart Peter Kronfeldt, der die sportlichen Aktivitäten Revue passieren ließ und einen Ausblick auf die Saison 2014 gab. Bei den Rundenspielen, die wir im vergangenen Jahr mit insgesamt 5 Mannschaften bestritten, konnten die Herren 40 einen 1. Platz und somit den Aufstieg in die nächst höhere Klasse feiern. Aber auch die anderen Mannschaften wurden fast alle mit guten Tabellenrängen belohnt. Bei den Herren gab es allerdings große Besetzungsprobleme, aufgrund dessen die Herrenmannschaft in der folgenden Saison mit einer 4er anstatt einer 6er Mannschaft an den Start geht. Ansonsten bleiben die Mannschaften bestehen. Der TC 88 Steinhilben zeigte sich auch von seiner guten Seite beim City-Cup 2013 in Engstingen und wird das Turnier im folgenden Jahr vom 2. bis 4. Mai in Steinhilben ausrichten. Peter berichtete auch über den wieder positiv angenommenen Bauwagen-Tennis-Cup, bei dem 10 Doppel mit von der Partie waren und alle Teilnehmer trotz nicht optimalen Wetters viel Spaß am Tennis hatten. Auf Grund der guten Rückmeldung ist neben den traditionellen sportlichen Ereignissen wie den Bändelesturnieren und den Vereinsmeisterschaften somit auch wieder ein Bauwagen-Cup geplant. Bei den Vereinsmeisterschaften im August, die als Doppelturnier ausgetragen wurden, gingen bei den Damen Sarah Moser und Diana Heinzelmann und bei den Herren Helmuth Dieth und Peter Kronfeldt als Sieger hervor. Als weiteren Termin gab Peter einen Tennismittwoch für Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Mai in Ausblick.

Nach dem Bericht des Sportwartes folgte gemäß der Tagesordnung der Bericht der Kassiererin Charlotte Betz. Sie gab allen Anwesenden einen kurzen, prägnanten Einblick in die Finanzen des Vereins und stellte fest, dass die Einnahmen im Tennishäusle deutlich zurückgegangen sind, was vor allem dem Wetter zuzuschreiben ist, dennoch sei die Finanzlage des TC 88 in keiner Weise besorgniserregend. Um jedoch einen besseren und nachvollziehbareren Überblick über die

Kassenbewegungen im Tennishäusle zu erhalten, wird in diesem Jahr zum ersten Mal dort eine Liste deponiert. Die Kassenprüfer Marianne Moser und Irene Pfennig nahmen die Entlastung von Charlotte Betz vor, welche einstimmig beschlossen wurde.

Anschließend leitete Marianne Moser die Entlastung der Vorstandschaft, die mit 2 Enthaltungen beschlossen wurde, bevor es mit den Wahlen weiterging. Einstimmig wiedergewählt wurden: Bruno Betz (1. Vorsitzender), Rainer W. Gutbrod (2. Vorsitzender), Charlotte Betz (Kassiererin), Marianne Moser und Irene Pfennig (Kassenprüfer), Peter Kronfeldt (Sportwart), Michael Hanker (Platzwart) und Petra Zeiler (Beisitzerin). Als Schriftführerin wurde Anna Maria Wittner einstimmig als Nachfolgerin von Laura Zeiler gewählt, wodurch es galt das Amt des Beisitzers neu zu besetzen. Helmuth Dieth wurde einstimmig als Beisitzer gewählt und als neues Mitglied im Ausschuss begrüßt.

Danach schloss der 1. Vorsitzende Bruno Betz die Versammlung und wünschte allen eine schöne und erfolgreiche Tennissaison 2014.

Laura Zeiler